



Le diocèse des Philippines et du Vietnam organise des repas chauds pour les familles pauvres de Quezon



Les collaborateurs du département caritatif du diocèse des Philippines et du Vietnam ont organisé des repas chauds hebdomadaires pour les familles nécessiteuses de la province de Quezon. Chaque semaine, les prêtres du diocèse et les volontaires se rendent dans la province et distribuent environ 70 portions de repas chauds.

Durant l'année écoulée, les volontaires et les prêtres du diocèse des Philippines et du Vietnam ont fourni une aide humanitaire aux provinces de Laguna, Kavite et Batangas, victimes de catastrophes naturelles. En juillet et août 2021, ils ont visité la province de Batangas, où ils se sont efforcés de venir en aide aux personnes dans le besoin, évacuées à la suite d'une éruption volcanique.

Pendant la pandémie, les prêtres orthodoxes des Philippines, soutenus par le Département synodal caritatif de l'Église orthodoxe russe, ont livré à plusieurs reprises des lots d'alimentation aux familles touchées par la famine. La première distribution de produits alimentaires a eu lieu le 22 mai 2020.

Depuis juin 2020, grâce à une collecte organisée par le Département synodal d'action caritative, dans

le cadre d'un projet commun avec le portail miloserdie.ru intitulé « Antivirus de la miséricorde », les nécessiteux de 80 diocèses de l'Église orthodoxe russe en Russie, au Kazakhstan, en Kirghizie, en Moldavie, au Timor oriental et aux Philippines ont reçu des lots alimentaires. On peut soutenir l'achat de produits d'alimentation et de première nécessité pour les personnes en situation de précarité extrême sur le site eda.help.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87979/>